

Les lycéens ont organisé une journée pour le climat

Agnès BERNÈS



Le groupe défile dans la rue pour sensibiliser les habitants.

Vendredi 13 mars, les lycéens de Pontcharra constituant le groupe Youthforclimate Pontcharra ont souhaité répondre à l'appel mondial de grève pour le climat en organisant une "journée verte".

Ils avaient mis en place diverses activités, comme une découverte d'œuvres littéraires sur l'environnement, une rencontre avec des entreprises et des associations locales impliquées dans la protection de la nature, la tenue de stands de créations recyclées, des ramassages de déchets, divers jeux à partir de boîtes de conserve et une marche dans Pontcharra.

• « La population ne réalise pas »

Le groupe a regretté qu'il n'y ait pas plus de monde, et a pensé que le vent et le froid combinés à l'annonce présidentielle sur le coronavirus, obligeant à écourter leur marche y a contribué.

Ils ont toutefois apprécié que des personnes soient venues après avoir lu l'affichage dans les rues, et que quelques passants se soient arrêtés pour s'intéresser à l'action et poser des questions.

Chloé Patrigeon, chef de file du groupe, était déçu : « Après les nombreux discours qui ont été faits aussi bien par les scientifiques, les politiciens ou les activistes tels que Greta Thunberg, et nos

nombreux efforts pour organiser cette journée en dehors de nos activités de lycéens, la population ne réalise pas le besoin essentiel de se remettre en question aujourd'hui. ».



2/3 : La marche Photo Le DL /a marche